



Quienes conformamos el Grupo Docentes de Radio e integramos el Comité Ejecutivo Permanente de las Jornadas Universitarias "La Radio del Nuevo Siglo" manifestamos públicamente nuestra preocupación ante la situación incierta que atraviesa FM Antena Libre.

Como docentes, investigadoras e investigadores y extensionistas de la Comunicación Radiofónica que realizamos nuestras tareas en distintas Universidades Nacionales de nuestro país, consideramos a la emisora como un modelo a seguir por su perfil profesional, universitario, de servicio comunitario y público que ha logrado un amplio reconocimiento a través de sus 34 años de presencia en el Valle de Río Negro.

En situaciones como las que atravesamos, instamos a las autoridades de la Universidad Nacional del Comahue a preservar la identidad que ha sabido construir en el campo de los medios universitarios y nos solidarizamos con las y los trabajadores de FM Antena Libre para que puedan continuar sus labores cotidianas en condiciones dignas, con presupuestos acordes y los recursos técnicos necesarios.

22 de septiembre de 2021

JORGE ARABITO
UN del Centro Pcia. de BA

OSCAR E. BOSETTI
UBA, UN de Quilmes y UN de Entre Ríos

TINA GARDELLA
UN de Tucumán

RICARDO M. HAYE
UN del Comahue

DIEGO J. IBARRA
UN del Centro y UBA

ARIEL R. LEVATTI
UN de Entre Ríos

PAULA MORALES
UN de Córdoba